
（参考様式１）議事録 

令和３年度 第３回 学校運営協議会議事録 

 

校名 大阪府立勝山・大阪わかば高等学校 

校長名 幸川 由美子 

 

開催日時 令和４年３月７日（月） １５：３０～１７：００ 

開催場所 府立勝山・大阪わかば高等学校 会議室 

出席者（委員） 山本 義彦副会長、山口 照美委員、上西 啓介委員、山本 陽彦委員、末 廣

行委員 

出席者（学校） 幸川 由美子(校長)、石野 靖(教頭)、長谷川史子(教頭)、 

石川 良隆(事務長)、松本 展幸(首席)、石井 悠太(首席)、 

上善 武(教務部長)、福本 嘉廣(生徒部長)、平川 誠(大阪わかばクラス主担)、 

大谷 登(勝山第 3 学年主任)、今井 みゆき(教諭) 

傍聴者  

協議資料 ○令和３年度 学校教育自己診断アンケート結果概要および集計結果 

○令和３年度 授業アンケートについて 

○令和３年度 学校評価 

○令和３年度 学校経営計画に基づく各校務分掌・学年の取り組みの総括 

○令和４年度「学校経営計画及び学校評価・大阪わかば」 

備考  

 

議題等(次第順） 

（１）校長挨拶 

（２）資料確認 

（３）協議：○令和３年度 勝山高校学校教育自己診断アンケート結果概要および集計結果 

      ○令和３年度 授業アンケートについて 

      ○令和３年度 学校経営計画に基づく各校務分掌・学年の取り組みの総括 

      ○令和４年度「学校経営計画及び学校評価・大阪わかば」 

（４）校長謝辞 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

〇令和３年度学校教育自己診断アンケート結果概要及び集計結果 

〇令和 3 年度 授業アンケート 

〇令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

〇令和４年度 大阪わかば学校経営計画及び学校評価（案）  

 



○委員からの意見・質問 

・卒業式に出席し感動した。子どもたちの先生に対する強い信頼が感じられた。各クラスの代表生徒が

自分たちクラスのことについて語っていた。集団活動あっての学校の大切さ、人のつながりの大切さ

を感じた。最後の 3 年間の苦労と一つの結果としての子どもたちの成長を一緒に共有させてもらっ

た。 

・区として高校中退問題のワーキングチームを作って取り組んできた。要保護児童対策地域協議会や引

きこもりの問題等を扱ってきた。中学から高校につないで編転入も含めて社会に出る準備、人に「助

けて」が言える人を育てることや、いざとなったときに行政に頼ることを早め早めに伝えて、「やり直

しのできるまち大阪」にしたいとの思いでやってきたが、道半ばで港区長と交代となる。産業振興に

強く起業家育成に意欲のあるベテランの方が生野区長になられる。是非おつなぎをしたい。 

・生野区には大学はないが、学びなおしなど学びの受け皿がある。府立学校唯一の通信制の桃谷高校、

日本語指導が必要な子を受け入れてくれる大阪わかば高校や、支援学校、私学、専門学校や専修学校

があり、すごいまちだと思う。今後は、横の連携と縦にバトンをいかにつないでいくか重要である。

広域からいろんな子どもが集まってきている。生野を好きになり、子育てをしていってほしい。外国

の方にも住んでいただきと思っている。すべてがつながってきたと実感している。 

・1 つの校地に 2 つの学校が存在し、大変な苦労の中、歴史の節目を作られた。今後も応援していきた

い。是非頑張ってほしい。 

・引き続き若者支援、中退問題に取り組みたい。情報をいただけたらと思う。 

・ICT の意味を明確に理解し、生徒のために、未来のために学校教育に取り入れていることに感銘した。 

・２年間委員として参加し学校の様子を見てきたが、教職員が生徒によく指導していたという印象があ

る。町会長が交代となるが、今後も地域との連携をよろしくお願いしたい。 

・本年度は勝山高校の閉校、コロナで大変だったと思う。コロナの 6 波がこのような状況になるとは思

わなかった。教職員の尽力に感謝する。 

・そのような状況にある中で、学校評価については、おしなべて良い評価がされている。 

経験の浅い教員からいろいろと改善提案が出てくることや生徒から教員に対して相談が増えている

ことなど。先生に相談することも課題解決力であるので、それはよしと判断し、ほめてあげてほしい。

素晴らしい取り組みの成果と思う。 

・今年度の学校運営協議会での教員の発言内容や態度を拝見するだけでも、数年前とずいぶん変わって

きたと感じている。疲れが出ない範囲で、この活動を続けていただきたいと考えている。 

・来年度から、多文化共生という新しい軸が加わることで、大変なことが増えていくと考える。 

・明日もパラスポーツの体験があると聞いている。少しでもかかわり、見ていただけたらと思う。教員

も学び続ける力をつけることが大事である。積極的に取り組んでほしい。 

・すばらしい５つの中期目標が示された。生徒や保護者は、各科目の成績で評価されていると思いがち

であるので、大阪わかばではこの５つの能力を育てるためにいろいろとやっていることを生徒や保護

者に周知することで、生徒の学ぶ意欲が増すと考える。周知をお願いしたい。 

・本当に素晴らしい卒業式だったと思う。あれを見れば、彼ら彼女らが頑張って来たというのがわかっ



ていい式だと思った。 

・多文化共生、渡日の子どもたちの受け入れが来年度から始まる。本校からも１名お世話になる。３年

間よろしくお願いしたい。 

 

〇令和４年度「学校経営計画及び学校評価・大阪わかば」の承認 

 

次回の会議日程 

日時  

会場  

 


